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Die Akropolis ist ein Ort in .

So heißt die Hauptstadt von Griechenland.

Auf der Akropolis stehen einige Gebäude aus dem .

Die Akropolis ist ein Wahrzeichen von Athen, aber auch für ganz Griechenland.

Das Wort Akropolis bedeutet eigentlich  oder Burgberg.

Damit ist eine Festung auf einem Berg oder Hügel gemeint.

Viele Städte im alten  oder anderswo hatten solche Festungen.

Sie schützten die Stadt vor Angri'en von Feinden.

Viele  besuchen heute die Akropolis in Athen.

Sie liegt mitten in Athen auf einem , der 150 Meter hoch ist.

Darum kann man sie schon von weitem sehen.

Oben steht ein alter .
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